
                                                   
                                                     

 

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 06/11/2017  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INICIO DA SESSÃO:  TÉRMINO DA SESSÃO:  

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK   

VITOR HUGO DE OLIVEIRA   

DIVO   

MINGO   

EDUARDO KALINOSKI   

PASTOR EZEQUIEL   

FELIPE PASSOS   

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA   

GERALDO STOCCO   

SARGENTO GUIARONE   

FLORENAL   

JORGE DA FARMÁCIA   

DR. ZECA   

DR. MAGNO   

PAULO BALANSIN   

PIETRO ARNAUD    

RICARDO ZAMPIERE   

ROGÉRIO MIODUSKI   

PROFESSORA ROSE   

RUDOLF POLACO   

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR   

VINÍCIUS CAMARGO   

VALTÃO   

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:   

VEREADOR FLORENAL: Para comentar a respeito das causas da corrupção em nosso país, onde tem feito 

cobranças, mas a mesma afetou todas as instituições. Vê empresas fechando as portas, funcionários em seu 

gabinete pedindo empregos, famílias à mercê da miséria, tudo fruto da corrupção que foi implantado no país. 

Cada dia que passa percebe novo escândalo no país, mais e mais políticos para representar o estado e nação, 

ajeitando a vida dos seus e se esquecendo do povo. Disse que a violência tomou conta das ruas dos bairros, 

porque a polícia também foi atingida pela corrupção. Enquanto isso percebe cidadãos que utilizam 

tornozeleiras, ou que estavam e estão presos pedindo doações para ajudar Lula a percorrer o Brasil em busca 

de nova eleição para presidente Vê Senadora da República que está prestes a ser decretada a sua prisão, ter 

coragem de utilizar o horário nobre no Senado da República para pedir apoio e ajuda ao PT. Deputados que 

foram eleitos, que estão sendo condenados em segunda instância, lançando novamente a sua candidatura. Não 

é a favor do Governo Temmer, acha que faz arte do mesmo grupo corrupto que acabou com o país. Espera que 



                                                   
                                                     

 

responda na justiça pelo que fez, ao mesmo tempo pede a Deus que o ilumine para conduzir o país da melhor 

forma possível. Espera nas próximas eleições que vereadores não tenham coragem de pedir votos para 

candidatos envolvidos em corrupção e que o povo brasileiro tente acertar. Disse que tem oportunidade de levar 

à presidência da república o Senador Álvaro Dias que já se declarou candidato, cidadão que durante quarenta 

anos utilizando cargos legislativos não tem sequer uma denúncia que abone sua conduta.  

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para registrar críticas à Secretaria Municipal de Saúde, 

dizendo que chegou no limite, alguma coisa precisa ser feita imediatamente, precisando investigar se o 

problema é a Secretária, os diretores, o prefeito, o fato é que a saúde está passando muito mal.  Estudou a 

possibilidade de nos próximos dias, se nada acontecer, e se não receber as respostas a contento, até de instalar 

uma CPI nesta Casa. Relatou que presenciou pessoas em filas intermináveis na saúde hoje. Ainda é procurado 

nesta Casa de Leis, porque as pessoas pensam que irão resolver o seus problemas, mas não conseguem. Ainda 

se deparam com pessoas que são recebidas e tem seu primeiro atendimento nos corredores do Hospital 

Municipal Amadeu Puppi - Pronto Socorro Municipal. Tem pessoas que são atendidas em cadeiras, sequer tem 

uma maca para se deitar. Em postos de saúde não tem toner para que sejam impressos os exames. Há mais de 

um ano que pessoas não recebem fraldas as mesmas das quais apresentou projeto na Casa que acredita que 

entrará em vigor em época de eleição. Disse que essas são situações que chegam às suas mãos, mas se torna 

impotente, citando cidadão que espera encaminhamento para cirurgia através da Terceira Regional de Saúde, 

desde o mês 10/16, não se tendo respostas. Lembrou que o Município perdeu recurso de mais ou menos um 

milhão e meio de reais, através de emenda impositiva do Deputado Federal Aliel Machado, que a Secretária 

Ângela usou deliberadamente o nome do Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, para 

dizer que o atraso foi dentro desta Casa, mentira, esclarecendo que quando não é dado parecer em determinada 

matéria o presidente tem autonomia em quinze dias de colocar na Ordem do Dia - tal afirmação não procede. 

Comentou a situação de um bebê de seis meses de vida que tem sopro cardíaco, sem saber o que irá acontecer, 

por contas dos desmandos que acontecem, não tendo um foco, não sendo prioridade a saúde perante o Prefeito 

Marcelo Rangel. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: Comentou sobre o caso do rapaz que acabou falecendo enquanto 

participava de uma partida de FUTSAL, deixando seu consolo e os mais sinceros sentimentos à família. 

Trabalhou neste final de semana, estudando temas desta Casa de Leis, especificamente referente às suas 

viagens em busca de recursos, onde se deparou com a Resolução 358/14. Lembrou que a alguns meses seu 

gabinete estava verificando algumas questões de diárias e viagens que fazem os Senhores Vereadores, que 

considera comum, porém lembrou tópico da referida resolução que foi retirado, alguns artigos, transformando-

a na atual resolução que regula todas as diárias e viagens dos Senhores Vereadores. Pra trazer transparência e 

zelo com o dinheiro público, comunicou que estará elaborando emenda na Resolução nº 358/14, onde, a 

mesma da forma que está, não exige que os vereadores apresentem todas as notas fiscais das viagens, 

esperando que também aconteça na Prefeitura Municipal. Parabenizou George pelas palavras referentes ao 

Pronto Socorro, citando também denúncia de pessoas que esperava por cirurgia, esclarecendo que muitas vezes 

a demora é explicável, onde tem que ter respeito sobre esse assunto. Cedeu aparte aos Vereadores Pietro 

Arnaud, louvando a iniciativa do Vereador, porém entende que é inconstitucional, não se tratando de uma 

emenda, mas de projeto. Colocou que todas as vezes que verificou vereadores indo à Brasília, a diária sempre é 

insuficiente e acabam gastando a maior do valor da diária, deixando sua preocupação se os vereadores não irão 

solicitar nova indenização, se juntarem comprovantes de gastos. Sebastião Mainardes Júnior, para dizer que 

está na Casa desde 2.005 e até então existe entendimento do Tribunal de Contas, com duas formas das diárias: 

ressarcimento de despesas ou diária propriamente dito. O ressarcimento é obrigatório apresentação de notas 



                                                   
                                                     

 

fiscais, porém o próprio Tribunal de Contas recomenda que as câmaras não tenham esse ressarcimento porque 

haviam excessos no passado, ultrapassando muito o valor do pagamento de diárias, motivo de a terem 

estabelecido. Esclareceu que arrumaram a referida resolução, até hoje ninguém apresentou nota. Disse que 

precisa que o vereador demonstre onde aplicou a diária em seu trabalho que se propôs a fazer. Quanto a 

questão de constitucionalidade e legalidade, disse que é de competência da Mesa, se o vereador apresentar 

proposição, entende que a CLJR tem que apresentar parecer contrário, entendendo que está equivocado o 

entendimento do Vereador. 

 

    Câmara Municipal de Ponta Grossa 

 Estado do Paraná 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 06/11/2017 _____________________________ SESSÃO ORDINÁRIA 
 

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 
DO VEREADOR DIVO 

PROJETO DE LEI Nº 89/17 – Institui o passe-entrevista às pessoas em situação de desemprego no âmbito 

do Município de Ponta Grossa, conforme especifica. 

 

 

 

VEREADORES 1º PRIMEIRA  2° SEGUNDA 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Vitor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir (Divo)  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  CONTRÁRIO 

Eduardo Kalinoski  CONTRÁRIO 



                                                   
                                                     

 

Pastor Ezequiel  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  CONTRÁRIO 

Sargento Guiarone   FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

José Carlos - Dr. Zeca  AUS. JUS. 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Magno (Dr. Magno)  CONTRÁRIO 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  CONTRÁRIO 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf (Polaco)  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinícius Camargo  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Walter  CONTRÁRIO 

VOTAÇÃO NOMINAL – 15 SIM / 6 NÃO – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

PROJETO DE LEI Nº 300/17 – Denomina de CARLOS BOLIVAR PEDROSO a Rua nº28 do Loteamento 

Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade. 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR MINGO MENEZES 

PROJETO DE LEI Nº 310/17 – Denomina de Frederico Mansani a Avenida nº 09 do Loteamento 

Residencial Monte Hermon, no Bairro Cará-Cará, nesta cidade. 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

PROJETO DE LEI Nº 329/17 – Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor GERSON 

LUIZ GUSMÃO. 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO  2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Vitor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir (Divo)  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Pastor Ezequiel  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Sargento Guiarone   FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

José Carlos - Dr. Zeca  AUS. JUS. 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Magno (Dr. Magno)  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf (Polaco)  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinícius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 SIM – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR DIVO 

PROJETO DE LEI Nº 333/17 – Institui o Dia do Tricilista, no âmbito do Município de Ponta Grossa. 



                                                   
                                                     

 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR PIETRO ARNAUD 

PROJETO DE LEI Nº 341/17 – Declara de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO ANUSSIM BRASIL, com 

sede nesta cidade. 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 
DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

PROJETO DE LEI Nº 106/17 – Obriga as empresas prestadoras de transporte público a instalar sistema de 

alerta de segurança. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso 

COSPTTMUA - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Vitor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir (Divo) FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Pastor Ezequiel FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

José Carlos - Dr. Zeca AUS. JUS.  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Magno (Dr. Magno) FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud CONTRÁRIO  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf (Polaco) FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinícius Camargo FAVORÁVEL  

Walter AUS. JUS.  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 SIM – APROVADO 

 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

PROJETO DE LEI Nº 299/17 - Denomina de BENEDITO CANDIDO DE LARA a Rua nº 21 do 

Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade 

COSPTTMUA - Favorável 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Vitor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir (Divo) FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Pastor Ezequiel FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

José Carlos - Dr. Zeca AUS. JUS.  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Magno (Dr. Magno) FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf (Polaco) FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinícius Camargo FAVORÁVEL  

Walter AUS. JUS.  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 SIM – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 305/17 - Altera a Lei nº 7.500, de 13/02/2004, conforme especifica. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade 

CFOF - Favorável 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Vitor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir (Divo) FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Pastor Ezequiel FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

José Carlos - Dr. Zeca AUS. JUS.  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Magno (Dr. Magno) FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf (Polaco) FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinícius Camargo FAVORÁVEL  

Walter AUS. JUS.  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 SIM – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 314/17 - Cria a Orquestra Sinfônica e o Coro Cidade de Ponta Grossa, e dá outras 

providências. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade 

CFOF - Favorável 

COSPTTMUA - Favorável 

CECE – Favorável 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 



                                                   
                                                     

 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Vitor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir (Divo) FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Pastor Ezequiel FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

José Carlos - Dr. Zeca AUS. JUS.  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Magno (Dr. Magno) FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf (Polaco) FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinícius Camargo FAVORÁVEL  

Walter AUS. JUS.  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 SIM – APROVADO 

 

_________________________________________________________________________________________ 



                                                   
                                                     

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 
 

MOÇÕES 

 

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 282/17 – Dirigida à Seleção de Ponta Grossa de Futebol de Campo, campeã dos 

30º JOJUPs - Jogos da Juventude do Paraná. 

 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 283/17 – Dirigida à COMUNIDDE EVANGÉLICA DE CONFISSÃO 

LUTERANA BOM PASTOR, na pessoa do Presidente PASTOR HENRIQUE ARTHUR MASS, extensivo 

aos demais pastores, líderes e membresia, pela comemoração aos 500 (quinhentos anos) da Reforma 

Protestante/Luterana, comemorado no dia 31 de outubro do ano corrente. 

 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR DIVO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 284/17 – Dirigida ao Dr. Irio José Tabela Krunn, pelo grande trabalho prestado 

nesta cidade. 

 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APELO Nº 285/17 – Dirigida aos Excelentíssimos Senadores da República, solicitando o apoio 

e empenho junto ao Ministério da Educação - MEC, para que se abstenha de promover, permitir e/ou inserir a 

ideologia de gênero no conteúdo da educação escolar brasileira. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 286/17 – Dirigida ao Senhor CRISTIANO BARBOSA, pelo primeiro lugar no 

concurso de fotografias ambientais, do Município de Ponta Grossa. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

MOÇÃO DE APELO Nº 287/17 – Dirigida ao responsável pelo setor de limpeza e manutenção da empresa 

RUMO, para que possibilite a limpeza e manutenção no trecho de linha férrea, no Bairro da Palmeirinha. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 288/17 – Dirigida à ACADEMIA ATOS CWB, na pessoa dos dirigentes e aos 

lutadores de Jiu-Jitsu THIAGO FERREIRA e BRUNO MEZZOMO, pela conquista de medalhas como os 

melhores do ranking das competições de 2.017, realizadas pela Federação Paranaense de Jiu-Jitsu Brasileiro 

(FPJJB), realizada no dia 29 de outubro de 2.017, na cidade de Curitiba/PR. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 289/17 – Dirigida à FACULDADES CESCAGE - CENTRO DE ENSINO 

SUPERIOR DOS CAMPOS GERAIS, na pessoa do Diretor Dr. José Sebastião Fagundes Cunha Filho e da 

coordenadora do Curso de Fisioterapia Professora Milena Padilha, pela realização da 1ª Jornada de 

Fisioterapia, nos dias 18 a 22 de outubro de 2017, com o lançamento da Revista Científica Eletrônica de 



                                                   
                                                     

 

Fisioterapia, e pelo belíssimo trabalho realizado de atendimento ao público, o qual proporciona saúde, 

tratamento e bem estar à comunidade. 

 

APROVADOS 

_________________________________________________________________________________________

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 2106/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando MELHORIA NA VIA, da Rua Porto Amazonas em 

toda a sua extensão, Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 2107/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando MELHORIA NA VIA, da Rua Antonina, em toda a 

sua extensão, Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 2108/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando à segurança imediata com a contratação de 

segurança para o departamento de zoonose. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 2109/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar reparos imediatos com patrolamento e 

cascalhamento na Rua Nova Fátima - Jardim Maracanã. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 2110/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar reparos imediatos com patrolamento e 

cascalhamento na Rua Porto Amazonas, Vila Cipa - Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 2111/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando efetuar reparos imediatos com colocação de tampa 

de bueiro e limpeza na Avenida João Manoel dos Santos Ribas, na lateral da Rodoviária - Centro. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 2112/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de semáforo na Avenida General 

Carlos Cavalcanti, esquina com a Rua Casemiro de Abreu, Uvaranas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 2113/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a regularização da Rua Praia Porto Belo, na Vila 



                                                   
                                                     

 

Dom Bosco, no Bairro Contorno. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 2114/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o cumprimento de um protocolo de nº 

3230127/2016, que solicita vistoria e devidas providências para resolver o problema encontrado na Rua 

Alfazema, nº 06, no Bairro Contorno. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 2115/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a instalação de câmeras próximas à balança do 

Aterro Sanitário do Botuquara. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 2116/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a realização de reparos na Rua Daily Luis Wambier 

- Órfãs, em toda a sua extensão, considerando o estado precário da via. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 2117/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco na Rua David Hilgemberg 

Junior - Boa Vista, em toda a sua extensão. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2118/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a construção de uma escadaria na Rua Antônio 

Natel de Paula, com a Rua Beira Rio, Bairro Órfãs. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2119/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Raul Faria, 

Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2120/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de placa com os dizeres PARE na Rua 

Ramiz Galvão, com a Rua Sílvio Romero, Bairro Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2121/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica na Rua Jaboticabeira, entre 

as Ruas Attílio Taranran e a Rua Altamir Starke, Vila Santa Paula, Bairro Contorno. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2122/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 



                                                   
                                                     

 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o TAPA BURACO na Rua Attílio Tararan, Vila 

SAnta Paula, Bairro Contorno. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2123/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Emílio de 

Menezes, Bairro Estrela. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2124/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Sabiá, 

Bairro Chapada. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2125/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Corruíra, 

Bairro Chapada. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2126/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua 

Carlos Osternack, em frente ao Hospital Geral Unimed, Bairro Estrela. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2127/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o TAPA BURACO na Rua Antônio Saad, Bairro 

boa Vista. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2128/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o TAPA BURACO em toda extensão da Rua 

Álvares de Azevedo, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2129/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a pavimentação asfáltica no final da Rua Tomás 

Francisco Sikorski, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2130/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento no final da Rua 

Tomás Francisco Sikorski, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2131/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 



                                                   
                                                     

 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica em toda a extensão da 

Avenida Euzébio de Queiróz, Bairro Uvaranas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2132/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Luis Murat, Bairro 

Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2133/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Luis 

Murat, Bairro Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2134/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e poda de mato ao lado da Rua Luis 

Murat, Bairro Oficinas. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2135/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Professora 

Alzira Braga Ribas, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2136/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o desentupimento de galeria pluvial na Rua 

Professora Alzira Braga Ribas, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2137/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza no arroio da Rua Professora Alzira Braga 

Ribas, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2138/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Professora Alzira Braga 

Ribas, Bairro Neves. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2139/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Gastão 

Busquet, Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2140/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 



                                                   
                                                     

 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio, na Rua Gastão 

Busquet, Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2141/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio na Rua Kleber Justus, 

Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2142/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio na Rua Raul Faria, Vila 

Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2143/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio na Rua Jaime Reis, 

Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2144/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na rua Kleber Justus, Vila Peixoto, 

Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2145/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Raul Faria, Vila Peixoto, 

Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2146/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Jaime Reis, Vila Peixoto, 

Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2147/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na rua Gastão Busquet, Vila 

Peixoto, Bairro ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2148/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Kleber 

Justus, Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

_________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2149/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 



                                                   
                                                     

 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Jaime 

Reis, Vila Peixoto, Bairro Ronda. 

 

APROVADOS POR UNANIMIDADE 

_________________________________________________________________________________________ 

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 01 de novembro de 2.017. 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                                                  Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                                                                            1º Secretário 

 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADORA PROFESSORA ROSE: Parabenizou a Liga de Basquete e todo o time da equipe masculina 

do NBPG Rodonorte, pela vitória neste final de semana série final do Campeonato Paranaense 2.017, 

consagrando campeão paranaense. Estará protocolando moção de aplauso à equipe por levar o nome de nossa 

cidade no cenário estadual.  

VEREADOR FELIPE PASSOS, PASSANDO AO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI: Para 

comentar a tragédia ocorrida no final de semana, em função das chuvas, onde esteve visitando ruas do Bairro 

de Olarias, ficando impressionado com a quantidade de água que adentrava na casa de moradores. Está 

solicitando de tempo à Prefeitura, onde tem consciência se tratar de região dificultosa pela topografia 

acidentada, os quais pagam seus tributos em dia, consistindo de algumas casa que sequer o caminhão de lixo 

chega. De repente teriam que elaborar projeto para suspender a cobrança da Taxa de Coleta de Lixo. Publicou 

vídeo nas redes sociais, onde é claro que não defende esse ou aquele governo, mas o fato é que não dá para 

ficar da maneira que está, onde as condições permanecem, passando-se governos e governos. Nesse sentido 

disse que está alertando o Governo Municipal, considerando o caso de calamidade.  

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para se aprofundar a respeito das situações apresentadas 

pela saúde do Município, manifestando sua grande preocupação onde soube de bastidores que a Prefeitura 

pretende mudar o tipo de gestão. Tem uma série de indicativos que isso não é bom para o Município. Acredita 

que talvez fosse o momento para que pudessem mais uma vez passar a saúde de Ponta Grosa à limpo, tendo 

que ser realizado permanentemente, importante que instale CPI para fazer comparativo e analisar se a saúde 

evoluiu ou regrediu na cidade. Citou o crescimento desordenado de nossa cidade onde muita gente migra do 

meio rural e infelizmente o trabalho que a Secretaria de Indústria e Comércio realiza e Secretaria de 

Assistência Social com as demais não acompanham esse crescimento, precisando ser tomadas medidas 

eficazes no sentido de que uma coisa acompanhe outra. Relatou a passagem do Radialista Airton Santos, o 

qual esteve internado no Pronto Socorro Municipal, com indicativo de doença em estágio avançado, câncer de 

bexiga, permanecendo por mais de dez dias na enfermaria sendo que precisava urgentemente de hemodiálise. 

Faleceu um dia depois de dar entrada na Santa Casa, quando sua vida poderia ter sido salva se tivesse um 



                                                   
                                                     

 

pronto atendimento. 

ATA DA SESSÃO DIPONÍVEL EM: http: //www.cmpg.pr.gov.br/  

ATA DA SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA SEIS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII 

LEGISLATURA) 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, 

reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, secretariado 

pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - Segundo 

Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva a Vereadora  Roseli A. Mendes - Professora Rose - 

Terceira Secretária, com a ausência justificada do Vereador José Carlos S. Raad - Dr. Zeca, Vice-

Presidente,  presentes os Vereadores Celso Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes 

Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus 

Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius 

Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, 

colocando em discussão e votação as Atas das Sessões ordinária, anteriormente realizada, e Solene, realizada 

no dia vinte e seis do mês próximo passado, as quais foram aprovadas sem restrições. Em seguida foi 

procedida, pelo Vereador Primeiro Secretário, a leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos 

Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 138/17 (Projeto de 

Lei nº 375/17), altera a Lei nº 11.828, de 14/07/2014, conforme especifica. Mensagem nº 139/17 (Projeto de 

Lei nº 376/17), institui o Plano Municipal de Cultura de Ponta Grossa, e dá outras providências. Mensagem nº 

141/17 (Projeto de Lei nº 377/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, aprovado 

nesta oportunidade), dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social - SUAS - no Município de Ponta 

Grossa e dá outras providências. Mensagem nº 142/17 (Projeto de Lei nº 378/17, acompanhado de pedido para 

apreciação em regime de urgência, aprovado nesta oportunidade), dispõe sobre a concessão de benefícios 

estaduais no âmbito do Município de Ponta Grossa - PR, e dá outras providências. Mensagem nº 144/17 

(Projeto de Lei nº 379/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, aprovado nesta 

oportunidade), institui a Fundação Municipal de Assistência Social em Ponta Grossa, e dá outras providências. 

Mensagem nº 145/17 (Projeto de Lei nº 380/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de 

urgência, aprovado nesta oportunidade), dispõe sobre alterações na Estrutura Administrativa do Poder 

Executivo, e dá outras providências. Of. nº 1.716/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 367/17, de 

autoria do Vereador Felipe Passos. Of. nº 1.724/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 372/17, de autoria 

do Vereador Felipe Passos. Of. nº 1.727/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 364/17, de autoria do 

Vereador Felipe Passos. Of. nº 1.728/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 366/17, de autoria do 

Vereador Felipe Passos. Of. nº 1.729/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 368/17, de autoria do 

Vereador Felipe Passos. Of. nº 1730/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 363/17, de autoria do 

Vereador Sgt. Guiarone Júnior. Of. nº 1.733/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 386/17, de autoria do 

Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1755/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 737/17, de autoria do 

Vereador Mingo Menezes. Of. nº 1.760/17-GP, em atendimento aos Requerimentos nºs 369 e 370/17, de 

autoria do Vereador Felipe Passos. DO VEREADOR VICTOR HUGO DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 

374/17, concede Título de Cidadão  Honorário de Ponta Grossa ao Senhor ÁLVARO LUIZ SCHEFFER. DO 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO - Projeto de Lei nº 381/17, concede Título de Cidadã Honorária 

de Ponta Grossa à NANCI PASTUCH HOFFMANN. DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Projeto de Lei nº 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

382/17,dispõe sobre a retribuição à pessoa que comunicar às autoridades competentes a prática de atos de 

improbidade e infrações penais contra a Administração Pública Municipal, conforme especifica. DO 

VEREADOR MINGO MENEZES - Projeto de Lei nº 383/17, institui o direito à gratuidade no transporte 

público coletivo municipal de gestantes vinculadas ao Programa Bolsa Família, residentes em Ponta Grossa, 

para realização de consultas e exames de pré-natal. DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Moção de 

Aplauso nº 295/17, dirigida à RPC - PONTA GROSSA, na pessoa do Diretor de Jornalismo JOSÉ INÁCIO 

NETO, extensivo aos apresentadores, repórteres, jornalistas, equipe técnica e demais funcionários, pela 

transmissão integral do JORNAL PARANÁ TV 1ª EDIÇÃO, diretamente de Ponta Grossa, ocorrido desde o 

dia 02 de outubro de 2.017, garantindo maior espaço para as notícias locais e de interesse de todos os ponta-

grossenses, Moção de Aplauso nº 296/17, dirigida a Rádio Difusora de Ponta Grossa, na pessoa do Diretor 

MÁRCIOS MARTINS, pela migração do AM a FM, diante do aprimoramento do sinal e maior qualidade na 

prestação dos serviços à comunidade ponta-grossense. Moção de Aplauso nº 297/17, dirigida à Rádio Clube 

Pontagrossense, na pessoa do Diretor CARLOS ALBERTO MAYER, pela migração do AM para a FM, diante 

do aprimoramento de sinal e maior qualidade na prestação de serviços à comunidade ponta-grossense. Moção 

de Aplauso nº 298/17, dirigida à Rádio Fundação Sant´Ana, na pessoa do Diretor PADRE JOEL NALEPA, 

pela migração do AM para a FM, diante do aprimoramento de sinal e maior qualidade na prestação de serviços 

à comunidade ponta-grossense. Moção de Aplauso nº 299/17, dirigida à Rádio Sociedade Pitangui de 

Comunicação (CBN) na pessoa do Diretor ROBERTO MONGRUEL, pela migração do AM para a FM, diante 

do aprimoramento de sinal e maior qualidade na prestação de serviços à comunidade ponta-grossense. Moção 

de Aplauso nº 300/17, dirigida à Rádio Central, na pessoa do Diretor NILSON DE OLIVEIRA, pela migração 

do AM para a FM, diante do aprimoramento de sinal e maior qualidade na prestação de serviços à comunidade 

ponta-grossense. DO VEREADOR MINGO MENEZES - Moção de Aplauso nº 301/17, dirigida ao 

Ilustríssimo Deputado Federal Sandro Alex, cidadão pontagrossense, pela posse no Conselho Consultivo da 

Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel). DO VEREADOR JOSÉ CARLOS S. RAAD - DR. ZECA - 

Requerimento - "O Vereador que o presente subscreve, requer na forma regimental, justificar a sua ausência na 

Sessão Ordinária do dia 06/11/2017 por estar em compromisso em Reunião com o Diretor Sezifredo Paulo 

Alves Paz, na Secretaria de Saúde do Estado do Paraná e na Assembléia Legislativa em reunião no Gabinete 

do Deputado Ratinho Júnior as 13:00h". Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido 

requerimento. O Vereador Florenal sugeriu "um minuto de silêncio" em memória do aluno do SESI, Caio dos 

Santos que faleceu em uma partida de futsal. Nesta oportunidade, o Vereador Ricardo Zampieri, estendeu a 

homenagem póstuma a Emerson Luiz Ferreira, Vice-Presidente do Pitangui, o qual perdeu a vida ao salvar seu 

filho que estava se afogando. Ainda o Senhor Presidente acrescentou  à pessoa de Julio Cheraski, Jogador de 

Bolão e do Senhor Celso Degraf, empresário de nossa cidade, solicitando a todos que fizessem um minuto de 

silêncio por todos os nomes indicados. Em seguida anunciou a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - 

VEREADOR FLORENAL: Para comentar a respeito das causas da corrupção em nosso país, onde tem feito 

cobranças, mas a mesma afetou todas as instituições. Vê empresas fechando as portas, funcionários em seu 

gabinete pedindo empregos, famílias à mercê da miséria, tudo fruto da corrupção que foi implantado no país. 

Cada dia que passa percebe novo escândalo no país, mais e mais políticos para representar o estado e nação, 

ajeitando a vida dos seus e se esquecendo do povo. Dissee que a violência tomou conta das ruas dos bairros, 

porque a polícia também foi atingida pela corrupção. enquanto isso percebe cidadãos que utilizam 

tornozeleiras, ou que estavam e estão presos pedindo doações para ajudar Lula a percorrer o Brasil em busca 

de nova eleição para presidente. Vê Senadora da República que está prestes a ser decretada a sua prisão, ter 

coragem de utilizar o horário nobre no Senado da República para pedir apoio e ajuda ao PT. Deputados que 

foram eleitos, que estão sendo condenados em segunda instância, lançando novamente a sua candidatura. Não 

é a favor do Governo Temmer, acha que faz arte do mesmo grupo corrupto que acabou com o país. Espera que 



                                                   
                                                     

 

responda na justiça pelo que fez, ao mesmo tempo pede a Deus que o ilumine para conduzir o país da melhor 

forma possível. Espera nas próximas eleições que vereadores não tenham coragem de pedir votos para 

candidatos envolvidos em corrupção e que o povo brasileiro tente acertar. Disse que tem oportunidade de levar 

à presidência da república o Senador Álvaro Dias que já se declarou candidato, cidadão que durante quarenta 

anos utilizando cargos legislativos não tem sequer uma denúncia que abone sua conduta. VEREADOR 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para registrar críticas à Secretaria Municipal de Saúde, dizendo que chegou 

no limite, alguma coisa precisa ser feita imediatamente, precisando investigar se o problema é a Secretária, os 

diretores, o prefeito, o fato é que a saúde está passando muito mal.  Estudou a possibilidade de nos próximos 

dias, se nada acontecer, e se não receber as respostas a contento, até de instalar uma CPI nesta Casa. Relatou 

que presenciou pessoas em filas intermináveis na saúde hoje. Ainda é procurado nesta Casa de Leis, porque as 

pessoas pensam que irão resolver o seus problemas, mas não conseguem. Ainda se deparam com pessoas que 

são recebidas e tem seu primeiro atendimento nos corredores do Hospital Municipal Amadeu Puppi - Pronto 

Socorro Municipal. Tem pessoas que são atendidas em cadeiras, sequer tem uma maca para se deitar. Em 

postos de saúde não tem toner  para que sejam impressos os exames. Há mais de um ano que pessoas não 

recebem fraldas as mesmas das quais apresentou projeto na Casa que acredita que entrará em vigor em época 

de eleição. Disse que essas são situações que chegam às suas mãos, mas se torna impotente, citando cidadão 

que espera encaminhamento para cirurgia através da Terceira Regional de Saúde, desde o mês 10/16, não se 

tendo respostas. Lembrou que o Município perdeu recurso de mais ou menos um milhão e meio de reais, 

através de emenda impositiva do Deputado Federal Aliel Machado, que a Secretária Ângela usou 

deliberadamente o nome do Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, para dizer que o 

atraso foi dentro desta Casa, mentira, esclarecendo que quando não é dado parecer em determinada matéria o 

presidente tem autonomia em quinze dias de colocar na Ordem do Dia  - tal afirmação não procede. Comentou 

a situação de um bebê de seis meses de vida que tem sopro cardíaco, sem saber o que irá acontecer, por contas 

dos desmandos que acontecem, não tendo um foco, não sendo prioridade a saúde perante o Prefeito Marcelo 

Rangel. VEREADOR GERALDO STOCCO: Comentou sobre o caso do rapaz que acabou falecendo enquanto 

participava de uma partida de FUTSAL, deixando seu consolo e os mais sinceros sentimentos à família. 

Trabalhou neste final de semana, estudando temas desta Casa de Leis, especificamente referente às suas 

viagens em busca de recursos, onde se deparou com a Resolução 358/14. Lembrou que a alguns meses seu 

gabinete estava verificando algumas questões de diárias e viagens que fazem os Senhores Vereadores, que 

considera comum, porém lembrou tópico da referida resolução que foi retirado, alguns artigos, transformando-

a na atual resolução que regula todas as diárias e viagens dos Senhores Vereadores. Pra trazer transparência e 

zelo com o dinheiro público, comunicou que estará elaborando emenda na Resolução nº 358/14, onde, a 

mesma da forma que está, não exige que os vereadores apresentem todas as notas fiscais das viagens, 

esperando que também aconteça na Prefeitura Municipal. Parabenizou George pelas palavras referentes ao 

Pronto Socorro, citando também denúncia de pessoas que esperava por cirurgia, esclarecendo que muitas vezes 

a demora é explicável, onde tem que ter respeito sobre esse assunto. Cedeu aparte aos Vereadores Pietro 

Arnaud, louvando a iniciativa do Vereador, porém entende que é inconstitucional, não se tratando de uma 

emenda, mas de projeto. Colocou que todas as vezes que verificou vereadores indo à Brasília, a diária sempre é 

insuficiente e acabam gastando a maior do valor da diária, deixando sua preocupação se os vereadores não irão 

solicitar nova indenização, se juntarem comprovantes de gastos. Sebastião Mainardes Júnior, para dizer que 

está na Casa desde 2.005 e até então existe entendimento do Tribunal de Contas, com duas formas das diárias: 

ressarcimento de despesas ou diária propriamente dito. O ressarcimento é obrigatório apresentação de notas 

fiscais, porém o próprio Tribunal de Contas recomenda que as câmaras não tenham esse ressarcimento porque 

haviam excessos no passado, ultrapassando muito o valor do pagamento de diárias, motivo de a terem 

estabelecido. Esclareceu que arrumaram a referida resolução, até hoje ninguém apresentou nota. Disse que 



                                                   
                                                     

 

precisa que o vereador demonstre onde aplicou a diária em seu trabalho que se propôs a fazer. Quanto a 

questão de constitucionalidade e legalidade, disse que é de competência da Mesa, se o vereador apresentar 

proposição, entende que a CLJR tem que apresentar parecer contrário, entendendo que está equivocado o 

entendimento do Vereador. Não havendo mais vereadores inscritos, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM 

SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 89/17 (Vereador Divo), institui o passe-entrevista às 

pessoas em situação de desemprego no âmbito do Município de Ponta Grossa,conforme especifica. 

Primeiramente o Vereador Eduardo Kalinoski solicitou a retirada da matéria por um dia, tendo sido colocado 

seu pedido em votação, ocasião em que o Vereador Divo requereu que fosse votado nominalmente, o qual foi 

REJEITADO, com os votos contrários dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, Florenal, Jorge da Farmácia, Paulo Balansin, Rogério Mioduski, Professora Rose, Victor Hugo de 

Oliveira e Vinícius Camargo. Recebeu votos favoráveis dos Vereadores Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. Magno, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Rudolf Polaco e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador 

Dr. Zeca. Colocado em votação o Projeto de Lei nº 89/17 foi APROVADO, através de votação nominal, a 

pedido do Vereador Pietro Arnaud, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Paulo 

Balansin, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira e 

Vinícius Camargo. Votaram contrariamente os Vereadores Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Geraldo 

Stocco, Dr. Magno, Pietro Arnaud e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da 

votação do Vereador Dr. Zeca. PROJETO DE LEI Nº 300/17 (Vereador Rudolf Polaco), denomina de 

CARLOS BOLIVAR PEDROSO a Rua nº 28 do Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, 

nesta cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 310/17 (Vereador Mingo Menezes), denomina de 

Frederico Mansani a Avenida nº 09 do Loteamento Residencial Monte Hermon, no Bairro Cará-Cará, nesta 

cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 329/17 (Vereador Paulo Balansin), concede Título de Cidadão 

Honorário de Ponta Grossa ao Senhor GERSON LUIZ GUSMÃO: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, 

Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, 

Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza -Valtão. Fica 

registrada a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Zeca. PROJETO DE LEI Nº 333/17 (Vereador 

Divo), institui o Dia do Triciclista, no âmbito do Município de Ponta Grossa: APROVADO. PROJETO DE 

LEI Nº 341/17 (Vereador Pietro Arnaud), declara de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO ANUSSIM BRASIL, 

com sede nesta cidade: APROVADO. O Vereador Walter José de Souza - Valtão solicitou autorização dos 

demais pares para se ausentar da presente sessão por compromissos parlamentares agendados. Colocada em 

votação, foi aprovada a sua proposição. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 106/17 

(Vereador Celso Cieslak),obriga as empresas prestadoras de transporte público a instalar sistema de alerta de 

segurança: APROVADO, nos termos do Substitutivo Geral apresentado pela Comissão de Legislação, Justiça 

e Redação, ocasião em que o Vereador Pietro Arnaud propôs votação nominal, recebendo votos votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, 

Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Jùnior, Florenal, Jorge da Farmácia, 

Dr. Magno, Paulo Balansin, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Victor 

Hugo de Oliveira e Vinícius Camargo. O Vereador Pietro Arnaud votou contrariamente à matéria. Ficam 

registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Dr. Zeca e Walter José de Souza - Valtão. 

PROJETO DE LEI Nº 299/17 (Vereador Rudolf Polaco), denomina de BENEDITO CANDIDO DE LARA a 

Rua nº 21 do Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade: APROVADO. 



                                                   
                                                     

 

PROJETO DE LEI Nº 305/17 (Poder Executivo), altera a Lei nº 7.500, de 13/02/2004, conforme especifica: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo 

Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone 

Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira e Vinícius 

Camargo. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Dr. Zeca e Walter José de 

Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 314/17 (Poder Executivo), cria a Orquestra Sinfônica e o Coro Cidade 

de Ponta Grossa, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor 

Hugo de Oliveira e Vinícius Camargo. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores 

Dr. Zeca e Walter José de Souza - Valtão. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 

282/17, do Vereador Victor Hugo de Oliveira; 283/17, do Vereador Pastor Ezequiel Bueno; 284/17, do 

Vereador Divo; 285, 286/17, do Vereador Felipe Passos; 287/17, do Vereador Rudolf Polaco; 288, 289/17, do 

Vereador Ricardo Zampieri; Indicações nºs 2106, 2107/17, do Vereador Jorge da Farmácia; 2108, 2109, 2110, 

2111, 2112/17, do Vereador Celso Cieslak; 2113, 2114/17, do Vereador Geraldo Stocco; 2115/17, do Vereador 

Eduardo Kalinoski; 2116, 2117/17, do Vereador Pastor Ezequiel Bueno; 2118, 2119, 2120, 2121, 2122, 2123, 

2124, 2125, 2126, 2127, 2128, 2129, 2130, 2131, 2132, 2133, 2134, 2135, 2136, 2137, 2138, 2139, 2140, 

2141, 2142, 2143, 2144, 2145, 2146, 2147, 2148, 2149/17, do Vereador Ricardo Zampieri. Concluída a 

votação da Ordem do Dia, foi aberto espaço para manifestações no PEQUENO EXPEDIENTE - 

VEREADORA PROFESSORA ROSE: Parabenizou a Liga de Basquete e todo o time da equipe masculina do 

NBPG Rodonorte, pela vitória neste final de semana série final do Campeonato Paranaense 2.017, 

consagrando campeão paranaense. Estará protocolando moção de aplauso à equipe por levar o nome de nossa 

cidade no cenário estadual. VEREADOR FELIPE PASSOS, PASSANDO AO VEREADOR EDUARDO 

KALINOSKI: Para comentar a tragédia ocorrida no final de semana, em função das chuvas, onde esteve 

visitando ruas do Bairro de Olarias, ficando impressionado com a quantidade de água que adentrava na casa de 

moradores. Está solicitando de tempo à Prefeitura, onde tem consciência se tratar de região dificultosa pela 

topografia acidentada, os quais pagam seus tributos em dia, consistindo de algumas casa que sequer o 

caminhão de lixo chega. De repente teriam que elaborar projeto para suspender a cobrança da Taxa de Coleta 

de Lixo. Publicou vídeo nas redes sociais, onde é claro que não defende esse ou aquele governo, mas o fato é 

que não dá para ficar da maneira que está, onde as condições permanecem, passando-se governos e governos. 

Nesse sentido disse que está alertando o Governo Municipal, considerando o caso de calamidade. 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para se aprofundar a respeito das situações apresentadas pela 

saúde do Município, manifestando sua grande preocupação onde soube de bastidores que a Prefeitura pretende 

mudar o tipo de gestão. Tem uma série de indicativos que isso não é bom para o Município. Acredita que 

talvez fosse o momento para que pudessem mais uma vez passar a saúde de Ponta Grosa à limpo, tendo que ser 

realizado permanentemente, importante que instale CPI para fazer comparativo e analisar se a saúde evoluiu ou 

regrediu na cidade. Citou o crescimento desordenado de nossa cidade onde muita gente migra do meio rural e 

infelizmente o trabalho que a Secretaria de Indústria e Comércio realiza e Secretaria de Assistência Social com 

as demais não acompanham esse crescimento, precisando ser tomadas medidas eficazes no sentido de que uma 

coisa acompanhe outra. Relatou a passagem do Radialista Airton Santos, o qual esteve internado no Pronto 

Socorro Municipal, com indicativo de doença em estágio avançado, câncer de bexiga, permanecendo por mais 

de dez dias na enfermaria sendo que precisava urgentemente de hemodiálise. Faleceu um dia depois de dar 

entrada na Santa Casa, quando sua vida poderia ter sido salva se tivesse um pronto atendimento. Não havendo 



                                                   
                                                     

 

mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando a próxima para o dia oito 

do mês em curso, no horário regimental, informando que a Ordem do Dia estará à disposição via rede de 

computadores. Eu Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual 

segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em seis de 

novembro de dois mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 

  

  

 

 


